



# finale régionale de Bridge !

qualification des filles en finale nationale !

publié le 18/04/2025

*Descriptif :*

Début avril, les élèves du club bridge du collège ont participé à la finale régionale de bridge scolaire.

2 paires ont représenté le collège en 2ème année : Ronan et Paul, ainsi que Maïwen et Lucile. Félicitations aux filles qui ont réussi à décrocher une 5ème place sur 29, synonyme de qualification pour la finale nationale où elles rencontreront d'autres jeunes venus de toute la France.

En 1ère année, 3 paires étaient engagées, sur 92 : Fiona et Hanaé, Benjamin et Inès, Méwen et Valentin. Pas de qualification pour la finale nationale (seules les 6 premières paires étaient qualifiées) mais de très beaux résultats tout de même !

Bravo à tous !

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.